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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

DESCONOCE POSIBLE COSTO

Deja Taddei

a Legislativo
definir la

vía para
financiarla

Guadalupe Taddei, consejera
presidenta del Instituto Nacional
Electoral (INE), dijo desconocer

que el presidente Andrés Manuel

López Obrador le diera el "reme-
dioyel trapito" para laelección de

integrantes delPoder Judicial; sin

embargo,dejóel tema Legislativo,
en conferencia deprensa ofrecida
tras la sesión extraordinaria del

Consejo General.
"No sé de quéme estás hablan-

do,no tengo la información. Estoy
desde los primerosmomentos en

lasesión",dijo cuandosse lecuestio-
nópor lasugerenciadelPresidente

para que se usen los fideicomisos
delPoderJudicial para financiar
supropiaelección.

"Yo creo que ese es un tema

que le toca al PoderLegislativo,
en esesentido.Loqueplanteamos
el día deayer (martes) es loquenos

hemosplanteado desde el primer
día, que el instituto actúe como el

encargado de organizarun pro-
ceso electoral, es el lugar donde
debe estar,ni másnimenos", dijo
cuando se le aclaró lasugerencia
del mandatario.

Laconsejerapresidenta aseguró
que ellanuncadijo que elcosto de
dicha elección sería de 9 mil mi-
llones depesos, pues, al ser cues-

tionada porun reportero si sería
el mismo costo que una elección
federal, respondió que "no tene-

mos elementosparadefinircuánto
cuesta".

-Diana Benitez

"Que el instituto
actúe como el

encargado de

organizar (ese)
proceso electoral"

GUADALUPE TADDEI
Presidenta del INE


